
12 月記者懇談会 

平成 29 年 12 月 25 日 

 午前 11 時 00 分 203 会議室 

 

 

 

 

町長月間予定 総務課 

  月間行事予定の説明 

 

行事予定（担当課ＰＲ分） 

（1/19）LIFEセミナー2017 マインドフルネスについて 文化スポーツ課 

今年度 4 回目の LIFE セミナーですが、1/19（金）午後 6 時からマインドフルネスをテ

ーマにセミナーを開催します。この LIFE セミナーは、今後のビジネスライフや出会いの

場などで、より自分の魅力を発揮できるようなきっかけづくりや、コミュニケーション能

力の向上や自分自身の理解を深めることを目的に開催されます。伊那市総合型地域スポー

ツクラブ ゼネラルマネージャーの山岸洋子さんに講師をしていただきます。ヨガやスト

レッチをするセミナーになりますので運動のできる服装で、ヨガマットかバスタオルをご

持参ください。 

 

 

（1/30）第 1 回みのわ祭り実行委員会について  商工観光推進室 

7/28（土）に開催する第 30 回 2018 みのわ祭り

に向け、1/30（火）に第 1 回みのわ祭り実行委員

会を開催します。まだ、実行委員を募集していま

すので、1/15（月）までにみのわ祭り実行員会ま

で連絡をお願いします。 

 

記者）実行委員は町内在住者限定か。 

→町外在住者でも構いません。 

 

 

（1/10）映画「オボの声」完成披露試写会ついて みのわの魅力発信室 

  平成 28 年 12 月から当町にてメイン撮影が行われた映画「オボの声」が完成しました。

撮影にご協力いただいた方をお招きし、完成披露試写会を開催します。また、試写会に先

立ちまして完成披露会見を行います。完成披露会見は 1/10（水）16 時 30 分から 17 時、

出席者：信濃毎日新聞、長野日報、みのわ新聞、伊那ケーブルテレビ 

事務局：今井、平松 



役場 203 会議室で行います。完成披露試写会は

1/10（水）17 時 45 分開場、18 時 15 分開演、

文化センターホールで行います。試写会では、上

映のほか、舞台挨拶、トークイベント、写真撮影

も行われます。 

  

  記者）一般の方は入場できるか。 

  ⇒今回は撮影にご協力いただいた方に向けた完成

披露試写会になりますので、一般の方の入場はで

きません。 

  

 

広報トピックス 広報みのわ 12月号記事紹介 

・特集、みのわっ子を育む 充実の保育環境について 

・ＮＥＯ（パラレルドリーム）のみなさんについて 

 

町長コメント 

「一年を振り返って」 

平成 29 年の箕輪町を振り返ると、政策的には概ね順調に推移したと思うが、天候不順に振

り回された年だったと思う。ダムの貯水率が 6 割をきる事態の発生や、長雨、台風が長期

間続く等、天候に悩まされた年であった。しかし、土砂災害等、大きな災害が特になくよか

った。来年は穏やかな年であってほしい。 

アベノミクス 4 年が経ち、景気回復していないことはないが、実感がわかない。地方にお

いて業種間格差、企業間格差ということが目に見えるようになってきた。行政や商工会から

の支援をより強めていかないといけないと感じる。 

産業については、農業、産業ともに一番力を入れていきたいと思う。 

 

「箕輪町の主なニュースについて」 

セーフコミュニティについては、ステップアップしていかなければならないと思う。新しい

事業に取り組んだり、町民の意識を変えていく取り組みを行っていかなければ、再認証され

た意味がないと感じた一年だった。 

また、スポーツが町に元気を与えてくれるということを感じた年でもあった。フェンシング

もそうだが、春に行われたミニバスケットボールの県大会では「箕輪健全育成」チームが優

勝、駅伝は子どもから大人までそれぞれの大会で活躍を見せてくれた。 

 少子化に伴い、ソフト面の充実はもちろんだが、ハード面では沢、木下保育園を何とかしな

ければならないということで、3 年かかったが、まず沢保育園の完成に漕ぎ付くことができ

た。来年は木下保育園ということでスムーズに進めていきたい。 



 

 「国予算」 

 国の予算が発表された。地方財政について、交付税は落とし、その分自主財源で補う、トー

タルの地方の財源は確保されるという考え方でつくられているが、それぞれ個別で考えると

なかなかそうはいっていない。非常に苦しい財源を強いられると思う。 

また、国の制度はいろいろなところに力点が置かれてしまい、地方創生がかすんでしまうと

思ったが、地方創生推進交付金は１千億円が確保されたのでよかった。 

 

「教育について」 

教員の多忙化について、部活に関わる外部講師に対する予算がついたので、町の方でも取り

入れてもらえるよう教育長へ提案している。こういったことからやっていかなければ教員の

多忙化は対応できないと思う。また、ＩＣＴ教育や英語教育といった、新しい学習指導要領

になってきたが、箕輪町は先取りして進めてきたので対応は可能だと思っているが、費用が

相当掛かってくる。自主財源の中でやろうと思っても非常に難しいと感じている。来年度の

予算の中で考えていかなければならないと思う。 

           

次回 1 月 25 日（木）11 時 00 分 203号会議室  

 






























